ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Jenny Egger, Kolleginnen und Kollegen (Gelb)

betreffend Cyber-Mobbing-Ausbildung im Volksschulalter

Da bereits Kinder im Volksschulalter Smartphones benützen, ist es zu spät, wenn erst in den höher bildenden Schulstufen über Cyber-Mobbing informiert wird. Diese derzeit schon üblichen Schulungen kommen oft zu spät.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, schon im Volksschulalter Aufklärung über die Gefahren des Internets und Cyber-Mobbing im Rahmen des Unterrichts durch geschultes Fachpersonal anzubieten.